

**Gesendet:**  
**An:**  
**Betreff:**

Mittwoch, 7. August 2024 12:26  
Kita-Suedring  
Re: Info und Bitte

Liebe Frau Flohr-Arnold,

vielen Dank für Ihre Mail! Wir wünschen Ihnen einen schönen Urlaub!

Bitte denken Sie regelmäßig daran, sich selbst auf die Schulter zu klopfen, wenn Sie an Ihrem Schreibtisch sitzen. Wir wünschen Ihnen einen achtsamen Blick dafür, was Sie seit vielen Jahren (er)schaffen. Dieser Ort, der für unsere Kinder nun sechs Jahre ein vertrautes Zuhause war, hätte kein solches Zuhause werden können, wenn nicht jemand wie Sie und Ihr Team großartige Strippen ziehen. Sie halten ein großartiges Team an Erzieher:innen zusammen – jede:r Einzelne ist spürbar mit Herzblut dabei. Die Kita Südring ist ein Sechser im Lotto für jedes Kind und für jedes Elternteil. Nicht zuletzt, weil das Engagement der Kita weit über das hinausgeht, was man sonst so kennt.

Ich liste Ihnen gerne ein paar Dinge auf, die mich in den letzten Jahren sehr berührt haben:

- Das Gefühl von Geborgenheit, das wir Eltern vermittelt bekommen, wenn sich die Kinder beim Reinkommen in die Arme der Erzieher:innen werfen.
- Die vielen bunten und bebilderten Plakate an den Wänden, die die Erlebnisse der Ausflüge festhalten und für Eltern erfahrbar machen.
- Das Vertrauen der Erzieher:innen in die Kinder.
- Die Ruhe, mit der seitens der Erzieher:innen Konflikte zwischen Kindern gelöst werden.
- Die Lieder, die die Kinder aus den Morgenkreisen mit nach Hause bringen.
- Die Schmausepausen, in denen ein:e Erzieher:in es schafft mit einem Buch drei Dutzend Kinder zum gebannten Schweigen zu bringen.
- Das selbstverständliche Maß an Kreativität, das den Kitalltag so bunt macht.
- Die Einstellung, dass man für alles eine Lösung findet.
- Die Offenheit der Erzieher:innen gegenüber den verrücktesten Ideen phantasiebegabter Kinder.
- Ihr offenes Ohr zu jeder Zeit.
- Das Wissen, das die Kinder mit nach Hause bringen (z.B., dass Eichhörnchen nicht rülpsen können und dass der Jupiter 5-mal so groß ist wie die Erde)
- Dass die Kinder zu selbst kurz vor Feierabend noch der Meinung sind, sie werden zu früh abgeholt.
- Die Liebe, der Trost und das strenge Wort an den richtigen Stellen.

Wir wünschen Ihnen von ganzen Herzen die Kraft und Muße, diesen Ort weiterhin so lebendig, liebevoll und ideenreich zu halten. Wir sind sicher, dass die Kita Südring noch viele Kinder-und Elternherzen voll werden lässt.

Nur das Beste für Sie und Ihr Team!

Herzlich  
Martin & Mel